
ATA  Nº  26  de  20/SETEMBRO  2019:  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO

MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA  ALIMENTAR  E  NUTRICIONAL  DE  LONDRINA–

CONSEA-LD. Aos  vinte  dias  do  mês  de  setembro  de  dois  mil  e  dezenove

(20/09/2019), às quatorze horas (14h), no Centro de Educação Ambiental - CAE, do

Parque Arthur Thomas, sito à rua da Natureza, nº 155, no Jardim Piza, Município de

Londrina, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Segurança Alimentar

e Nutricional (CONSEA) – conforme lista de presença anexa, onde constam também

as ausências justificadas e respectivas substituições e ausências sem justificativa,

para  tratar  dos  pontos  em pauta  que  seguem,  aprovados  na  seguinte  ordem:1)

Leitura  e  aprovação da Ata  da reunião ordinária  do dia  16/07/2019;  A servidora

Maria Inez Gomes iniciou a reunião, e perguntou aos (às) conselheiros (as) se todos

(as) haviam lido a ata que fora enviada pelo endereço eletrônico do CONSEA-LD, ou

se seria necessário lê-la integralmente, ao que todos (as) anuíram que não haveria

necessidade  da  leitura,  e  passou  à  votação  da  plenária  com  aprovação  por

unanimidade.  2) Continuação  da  Avaliação  da  2ª  Plenária  da  3ª  CMSAN  e

CORESAN,  sendo  que  foram  avaliadas  positivamente,  principalmente  quanto  à

participação geral. 3) Relato da Conferência Estadual, não houve, pois faltou quorum

para essa avaliação.    4) Planejamento da 2ª Semana Municipal de Alimentação (16

a 23 de outubro), Maria Inez passou a palavra para Guilherme, que apresentou as

atividades de cada dia (16 a 23 de outubro), pedindo às Universidades para que

ajudem na semana. Depois, os conselheiros consultaram sobre a atividade do dia 21

de outubro: o Painel - Multifaces da Nutrição nas Políticas Públicas de SAN. Ficou

marcado,  para  o  dia  25  de  setembro  (quarta  –  feira),  um  encontro  dos  (as)

conselheiros (as) ligados a educação, saúde e nutrição para discutir “o que? E como

fazer?”. 5) Palavra  dos  (as)  conselheiros  (as),  outros  assuntos  de  interesse  e

informes: Maria Inez conversou com os (as) conselheiros (as) sobre as faltas nas

reuniões, observando que será feito um levantamento dos (as) conselheiros (as) que

estão faltando, sem justificativa, para pedir às entidades sociais novas indicações,

para  melhor discutir e trabalhar as ações de SAN no município. Dando-se a reunião

por  encerrada  pelos  (as)  presentes  às  16:00h  (dezesseis  horas),  eu,  _Tatiely

Domingues  Schnaider  Alves,  lavrei  a  presente  ata  que  será  aprovada  com  a

comprovação por meio da lista de presença já anexada desta Reunião Ordinária do

dia 20 de setembro de 2019, dispensando assim a assinatura dos (as) conselheiros

(as).-----------------------------------------------------------------------------------------
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